MARCHARÍAN CONTRA LA UNIÓN DE HECHO PARA LOS HOMOSEXUALES

GAIS UNEN A CATÓLICOS Y A EVANGELICOS

ALEJANDRA HERRERA Q.

alejandra.herrera@lateja.co.cr

La posibilidad de que en Costa Rica los gais "juntados" tengan los mismos derechos que las parejas compuestas por un hombre y una mujer uniría en una marcha a evangélicos y católicos el sábado 10 de agosto.

El organizador, Douglas Altamirano, asegura que la invitación es para todo aquel que quiera apuntarse, pues el fin es defender "la paz entre las familias".

Este movimiento defiende la familia tradicional; es decir, la compuesta por un hombre y una mujer, no por parejas integradas por dos hombres (gais) o dos mujeres (lesbianas).

"Esto no tiene nada que ver con una guerra contra nadie, apoyamos la unión de la familia, ahora que hay tantos hombres separados de sus hogares, hijos en rebeldía, ya no hay comunicación", afirmó Altamirano.

El presidente de la Red de Evangelistas y Profetas, Juan de Dios Calderón, también está dentro de la organización y aseguró que aunque todavía no lo han hecho están viendo la posibilidad de invitar altos jerarcas de la Iglesia Católica para que se unan, pues ya cuentan con el apoyo de pequeños grupos de esa misma religión.

Monseñor Francisco Ulloa comentó que de recibir la invitación los obispos se reunirían para analizar la opción de participar e invitar a los fieles católicos.

"La idea es defender la vida y la familia, y es lo mismo que como católicos estamos haciendo. Habría que ver la organización como tal. Si es un asunto político evangélico, no podríamos participar pero si es defender la vida, la fami-

lia, el matrimonio, eso sí. Es algo común de todos los cristianos", agregó Ulloa.

Altamirano aclaró que el diputado Justo Orozco no está metido en la organización, él podrá participar como ciudadano, pero por su propia decisión.

Para el padre Sixto Varela esta no será una "marcha de católicos ni evangélicos, sino de defensores de la vida y la familia".

"Somos respetuosos con los demás, pero no podemos hacer a un lado nuestros principios", afirmó.



El grupo pide vestirse de blanco el día de la manifestación, que empezaría a las 9 a.m. en el parque La Merced y terminaría en la plaza de la Democracia.

Divididos. El historiador Óscar Aguilar Bulgarelli explicó que la división entre católicos y protestantes o evangélicos se inició con los movimientos de Martín Lutero, en los años 1500.

Agregó que la última lucha que

recuerda en la que coincidieron ambas religiones fue durante la aprobación del TLC.

Algunos sacerdotes, no todos, compartían el mismo pensar de los pastores.

Los homosexuales sostienen que la reforma aprobada recientemente a la Ley de la persona joven abre un portillo para que ellos y sus parejas gocen de los derechos establecidos para las "uniones de hecho".

Quieren cambio en la Constitución Apuntados para el montón de firmas

ALEJANDRA HERRERA O.

alejandra.herrera@lateja.co.cr

Mientras líderes religiosos se organizan para una marcha, Alexandra Loría, vocera del Movimiento del Rescate del Matrimonio (Rema), anda en busca de más de 170.000 firmas.

Según Loría, la iniciativa se inició hace más de dos meses en medio de la polémica en torno a las uniones de hecho entre personas del mismo sexo.

La recolección de firmas será

para pedirles a los diputados que reformen la Constitución y dejen claro que el matrimonio debe ser entre hombres y mujeres.

Loría dejó claro que no se trata de un acto de homofobia, ella lo llama "defensa a la figura de la familia tradicional".

"Lo hago desde el punto de vista del ser humano, de siempre la historia fija el matrimonio entre hombre y mujer", afirmó.

La misión es recoger la mayor cantidad de firmas de aquí a octubre, que es cuando se hará el pri-



El sitio en Facebook cuenta con más de 600 seguidores. TOMADA DEFACEBOOK

mer corte para contabilizar cuántas tienen.

El trabajo de recolección también está a cargo de sacerdotes quienes, a petición de los obispos, se han unido a la lucha y han invitado a los fieles a que firmen por el movimiento.

Monseñor Francisco Ulloa aseguró ayer que la están apoyando porque les parece un importante

modificar la Constitución.

"Ahí no está claro, aunque por ley solo se permite el matrimonio entre varón y mujer. Por eso hemos pedido a los parroquianos a que motiven a los fieles", dijo Ulloa.

Quienes deseen información sobre este movimiento pueden escribir a movimientocivicorema@gmail.com o en el perfil de Facebook "Iniciativa Una + 1".